
S
ta

d
tve

rtre
tu

n
g
 P

e
n
ku

n
D

e
r B

ü
rg

e
rm

e
iste

r

P
R

O
T

O
K

O
L

L
S

itzu
n
g
 d

e
r S

ta
d
tve

rtre
tu

n
g
 P

e
n
ku

n

S
ite

u
n

g
s
te

rm
in

:

S
itzu

n
g
sb

e
g
in

n
:

S
itz

u
n

g
s
e

n
d

e
:

O
rt, R

a
u
m

:

M
ittw

och, 04.12.2019

1
9
:0

0
 U

h
r

2
1
:5

0
 U

h
r

A
m

t Löcknitz-P
enkun, A

uß
enstelle P

enkun, S
itzungszim

m
er

A
n
w

e
s
e
n
d
e
:

F
rau A

ntje Z
ibell

H
e
rr G

a
rs

te
n
 E

h
rk

e

H
e

rr K
a

rl-E
d

m
u

n
d

 G
e

ig
e

r
H

err G
ötz G

rünberg
H

e
rr B

e
rn

d
 K

lä
n

h
a

m
m

e
r

H
e

rr R
a

ik
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a
iw

a
ld

H
e

rr F
ra

n
k
 R

a
d

a
n

t

H
e

rr E
c
k
h

a
rt R

o
th

e

H
e
rr M

a
tth

ia
s
 S

e
m

d
e
r

h
le

rr G
ü

n
te

r S
te

g
e

m
a

n
n

A
b

w
e

s
e

n
d

e
:

F
r
a
u
 S

a
r
a
h
 G

r
o
ß

jo
h
a
n
n
 e

n
ts

c
h
u
ld

ig
t

H
e
r
r
 
U

lr
ic

h
 
N

ik
o
la

u
s
 
e
n
t
s
c
h
u
ld

ig
t

H
e

r
r
 
M

a
ik

 
W

e
b

e
r
 
e

n
t
s
c
h

u
ld

ig
t

S
c
h
riftfü

h
ru

n
c
i:

F
ra

u
 A

n
k
e

 T
im

m

T
a

g
e

s
o

rd
n

u
n

g
:

Ö
ffentlicher T

eil

1 B
egrüß

ung, F
eststellung der form

-und fristgerechten Ladung sow
ie der B

eschlussfä-
h
ig

k
e
it

2
 Ä

n
d

e
ru

n
g

sa
n

trä
g

e
 zu

r T
a

g
e

so
rd

n
u

n
g

3 B
estätigung des P

rotokolls vom
 06.11.2019 und B

ekanntgabe der nicht öffentlich ge-
fa

s
s
te

n
 B

e
s
c
h
lü

s
s
e

4
 B

e
ric

h
t d

e
r B

ü
rg

e
rm

e
is

te
rin

5
 B

ü
rg

e
rfra

g
e
s
tu

n
d
e

6
 M

itte
ilu

n
g
e
n
 u

n
d
 A

n
fra

g
e
n

7
 A

n
n
a
h
m

e
 S

p
e
n
d
e
n

V
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V
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Ö
ffe

n
tlich

e
r T

e
il

zu
 1

 B
e
g
rü

ß
u
n
g
, F

e
stste

llu
n
g
 d

e
r fo

rm
-u

n
d
 fristg

e
re

ch
te

n
 L

a
d
u
n
g
 so

w
ie

 d
e
r B

e
sch

lu
ss-

fä
h
ig

k
e
it

F
rau Z

ibell eröffnete die S
itzung, stellte die form

-und fristgerechte Ladung sow
ie die

B
e
sch

lu
ssfä

h
ig

ke
it fe

st.

zu 2 Ä
nderungsanträge zur T

agesordnung

Z
ur T

agesordnung lagen 3 T
ischvorlagen für den nichtöffentlichen T

eil vor.
D

er Ä
nderung der T

agesordnung w
urde m

it 10 Ja-S
tim

m
en zugestim

m
t.

zu 3 B
estätigung des P

rotokolls vom
 06.11.2019 und B

ekanntgabe der nicht öffentlich
g

e
fa

sste
n

 B
e

sch
lü

sse

F
rau Z

ibell verlas die im
 nichtöffentlichen T

eil der S
itzung vom

 06.11.2019 gefassten
B

e
s
c
h

lü
s
s
e

:
B

V
/1

9
-2

0
1

9
-2

6
9

B
V

/1
9

-2
0

1
9

-2
7

0
B

V
/1

9
-2

0
1
9
-2

8
1

B
V

/1
9
-2

0
1
9
-2

7
6

B
V

/1
9
-2

0
1
9
-2

7
9

B
V

/1
9

-2
0

1
9

-2
8

3
B

V
/1

9
-2

0
1
9
-2

7
7

A
bschluss G

artenpachtvertrag S
chölzke

E
invernehm

en zur U
m

nutzung ehem
aliger S

peicher R
adew

itz
A

uftragsvergabe T
rinkw

asseranschluss für den G
artenverein

P
e

n
k
u

n
B

eschluss über die G
asversorgung G

em
eindehäuser G

runz und
R

a
d

e
w

itz

E
instellung im

 S
enioren-und P

flegeheim
 P

enkun
A

uftragsvergabe A
bgasabsauganlage F

euerw
ehr P

enkun
A

uftragsvergabe B
aum

pflege/T
otholz F

riedhof P
enkun

Z
um

 P
rotokoll der S

itzung vom
 06.11.2019 stellte F

rau Z
ibell fest, dass die P

resse
am

 kom
m

enden T
ag einen A

rtikel veröffentlichte, der nicht der W
ahrheit entsprach.

W
enn etw

as veröffentlicht w
ird, dann sollte es der W

ahrheit entsprechen. F
rau Z

ibell
w

ird selbst m
it H

errn M
ärten sprechen.

D
a

s P
ro

to
ko

ll d
e

r S
itzu

n
g

 w
u

rd
e

 m
it 8

 - Ja
 0

 - N
e

in
 2

 E
n

th
a

ltu
n

g
e

n
 b

e
stä

tig
t.

z
u

 4
B

ericht der B
ürgerm

eisterin

F
rau Z

ibell inform
ierte über folgende T

erm
ine und S

achverhalte:
11.11.2019 B

egehung m
it der U

nteren N
aturschutzbehörde des Landkreises

zu
 d

e
n
 B

ä
u
m

e
n
 a

u
f d

e
m

 M
a
rkt u

n
d
 U

m
fe

ld
; 2

5
.1

1
.2

0
1
9
 m

it G
u
ta

ch
te

rin
D

ie F
ällung der B

äum
e auf dem

 M
arkt erfolgt kom

plett, 2020 die N
eupflan-

z
u
n
g

11.11.2019 G
espräch m

it H
errn D

ittm
erzu seinem

 V
orhaben

11.11.2019 G
espräche m

it der edis und den S
tadtw

erken S
chw

edt zum
B

re
itb

a
n
d
a
u
s
b
a
u

E
inw

ohner erhalten E
inladungen zu den Infoveranstaltungen

11.11.2019 B
ew

erbergespräch G
eschäftsführer P

enkuner W
oG

E
:

N
euer G

eschäftsführer an 01.01.2020 H
err Löper aus P

löw
en

B
eschlussfassung dazu am

 16.12.2019.
1

3
.1

1
.2

0
1

9
 In

b
e

trie
b

n
a

h
m

e
 d

e
s
 B

a
h

n
h

o
fe

s
 T

a
n

to
w

Jahresabschluss 2017 der W
oG

e geprüft w
orden

D
er K

om
m

unalaufsicht w
urde m

itgeteilt, dass F
rau Z

ibell dem
 nicht zustim

m
en

w
ird und em

pfiehlt dies auch der S
tadtvertretung.
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z
u
 5

D
er P

rüfbericht der W
ohnungsgesellschaft ist am

 03.12.2019 eingegangen,
alles w

eitere w
ird in der G

esellschafterversam
m

lung besprochen.
18.11.2019: B

eratung im
 Landkreis zur P

roblem
atik brandenburger S

chüler
B

randenburger S
chüler können w

ieder beschult w
erden

F
ür das S

chuljahr 2019/2020 w
erden die S

chulbeiträge über S
onderbedarfs-

Z
u
w

e
isu

n
g
 fin

a
n
zie

rt
20.11.2019: B

eratung S
eesanierung m

it S
T

A
LL), A

ngelverein, U
ntere N

atur-
s
c
h

u
tz

b
e

h
ö

rd
e

, W
a

s
s
e

rb
e

h
ö

rd
e

 u
n

d
 S

o
m

m
e

rs
d

o
rf

F
lexible S

perren w
erden eingerichtet im

 E
lsbruch und B

üschbrück
Z

irkusprojekt der A
W

O
 ist leider ausgefallen

2500 € zusätzliche Landesm
ittel für die K

inderbetreuung w
urden ausgereicht;

e
s
 fin

d
e

t m
it d

e
r G

ru
n

d
s
c
h

u
le

 u
n

d
 d

e
r K

ita
 in

 d
e

rV
o

rw
e

ih
n

a
c
h

ts
z
e

it e
in

e
 F

ilm
-

V
o
rfü

h
ru

n
g
 sta

tt
Z

um
 W

indpark P
enkun fand eine Infoveranstaltung statt m

it LE
K

A
, E

N
E

R
-

T
R

A
G

 und N
O

T
U

S
. Im

 l. Q
uartal 2020 erfolgt die öffentliche A

uslegung und
In

fo
ve

ra
n
sta

ltu
n
g
e
n
.

T
e

rm
in

 m
it In

v
e

s
to

r u
n

d
 B

e
tre

ib
e

r d
e

s
 S

c
h

lo
s
s
e

s
 a

m
 1

7
.1

2
.2

0
1

9
 im

 B
a

u
a

u
s
-

s
c
h

u
s
s
 z

u
m

 S
a

c
h

s
ta

n
d

 u
n

d
 d

e
r T

e
rm

in
k
e

tte
B

auantrag G
erätehaus S

om
m

ersdorf ist gestellt.
V

erlesen w
urden nam

entlich die A
usgezeichneten anlässlich derA

uszeich-
nungsveranstaltung F

euerw
ehr für 25-,40- und 50-jähriger M

itgliedschaft
v
o

m
 0

6
.-0

8
.1

2
.2

0
1

9
 fin

d
e

t d
e

r P
e

n
k
u

n
e

rW
e

ih
n

a
c
h

ts
m

a
rk

t s
ta

tt
D

ie B
laskapelle aus T

encin w
ird zu G

ast sein m
it 3 A

uftritten
16.12.2019 G

esellschafterversam
m

lung P
enkunerW

O
G

E
R

echnungsprüfungsausschuss, B
etriebsausschuss

T
e
rm

in
 m

it d
e
r F

re
iw

illig
e
n
 F

e
u
e
rw

e
h
r

T
e

rm
in

 m
it d

e
m

 S
tra

ß
e

n
b

a
u

a
m

t z
u

r L
 2

8
3

 u
n

d
 d

e
m

 K
re

is
e

l
18.12.2019. B

eratung im
 A

m
t m

it dem
 A

m
tsvorsteher, B

ürgerm
eistern, A

m
ts-

le
ite

rn
 u

n
d

 d
e

m
 L

a
n

d
k
re

is
 V

G
04.12.2019T

erm
in w

ahrgenom
m

en m
it den Landw

erken M
V

 zur M
achbar-

k
e
its

s
tu

d
ie

1
7
.1

2
.2

0
1
9
 B

a
u
a
u
s
s
c
h
u
s
s
 P

e
n
k
u
n
: 1

7
.3

0
 U

h
r in

 P
e
n
k
u
n
, d

a
n
n
 in

 G
ru

n
z

B
ü

rg
e

rfra
g

e
stu

n
d

e

F
rau H

oy fragte an, ob die U
ntere N

aturschutzbehörde bereits vor O
rt w

ar und sich
das G

rundstück angesehen hat, w
elches noch nicht gem

äht w
urde durch die S

tadt-
a
rb

e
ite

r.
F

ra
u
 Z

ib
e
ll in

fo
rm

ie
rte

, d
a
s
s
 d

e
r T

e
rm

in
 n

o
c
h
 o

ffe
n
 is

t.

W
eiterhin stellte T

rau H
oy fest, dass das G

elände S
enioren - und P

flegeheim
 gem

äht
w

ird. D
ie B

lätter w
erden allerdings auf das angrenzende G

elände m
it S

chilf gekippt.
E

s liegt schon ein groß
er H

aufen dort.

H
err O

pitz-E
N

E
R

TR
A

G
- dankte im

 N
am

en von E
N

E
R

TR
A

G
 und N

O
TU

S
 für die

D
urchführung der öffentlichen Infoveranstaltungen in der A

ula zum
 T

hem
a W

indkraft.
D

ie V
erfahrensw

eise sollte so beibehalten w
erden. In eine gem

einsam
e A

G
 sollte

in
v
e
s
tie

rt w
e
rd

e
n
.

E
r dankte allen S

tadtvertretern, w
ünscht F

rohe W
eihnachten sow

ie einen guten
R

u
ts

c
h
 in

s
 n

e
u
e
 J

a
h
r.

H
err K

länham
m

er fragte an, ob es m
öglich ist, m

it F
ällung der B

äum
e auf dem

 M
arkt

eine T
anne in der M

itte zu pflanzen für die W
eihnachtszeit.

H
err R

adant stellte fest, dass die künftigen B
äum

e geschützt w
erden m

üssten.
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F
rau Z

ibell erklärte, dass V
orstellungen und Ü

berlegungen für die M
arktgestaltung

bereits in A
rbeit sind; eine A

G
 sollte gegründet w

erden.

H
err G

rünberg ging auf den A
rtikel in der P

asew
alker Z

eitung nach der letzten
S

itzung der S
tadtvertretung zur G

estattungsvereinbarung m
it E

N
E

R
T

R
A

G
. A

ngaben
stim

m
ten nicht, w

ie von H
errn T

im
m

 w
iedergegeben w

urden.

H
err G

rünberg hat hat die M
achbarkeitsstudie S

chule im
 A

m
t abgefordert.V

on F
rau

Z
ibell w

urde dies abgelehnt m
it der B

egründung, sich an den S
chulausschuss zu

w
enden. H

err R
othe w

ird m
it H

errn G
rünberg einen T

erm
in vereinbaren.

H
err G

rünberg inform
ierte w

eiterhin, dass er von F
rau Z

ibelt ein S
chreiben erhalten

hat zum
 G

rundstückskauf M
aiw

ald/ H
auslage. D

azu hätte er gern die B
egründung,

d
a
 d

ie
se

s sich
 a

u
s d

e
m

 S
ch

re
ib

e
n
 n

ich
t e

rsch
lie

ß
t. F

ra
u
 Z

ib
e
ll w

ird
 im

 n
ich

tö
ffe

n
tli-

c
h

e
n

 T
e

il a
n

tw
o

rte
n

.

E
in B

ürger fragte, w
arum

 die G
eschäftsführerin der W

ohnungsgesellschaft fristlos
entlassen w

urde. F
rau Z

ibell erklärte, dass V
erstösse vorlagen. E

s können keine w
ei-

teren A
ussagen getroffen w

erden, da das V
erfahren bei der S

taatsanw
altschaft liegt.

z
u

 6
M

itteilungen und A
nfragen

E
s gab keine A

nfragen und M
itteilungen.

z
u

 7
 A

n
n

a
h

m
e

 S
p

e
n

d
e

n
V

orlage: B
V

/19-2019-287

S
a

c
h

v
e

rh
a

lt:

F
olgende S

penden sind für die K
ultur der S

tadt P
enkun eingegangen:

1
0
.0

9
.2

0
1
9
 T

is
c
h
le

re
i S

e
e
g
e
r G

m
b
H

 2
0
,0

0
 €

D
ie S

pende ist zw
eckgebunden und sollen für die K

ultur der S
tadt P

enkun genutzt
w

e
rd

e
n
.

S
om

it ist die S
pende auch nach § 52 A

bs. 2 N
r. 5 A

bgabenordnung gem
einnützig

u
n
d
 sp

e
n
d
e
n
fä

h
ig

.
F

ür die G
rundschule P

enkun ist folgende S
pende eingegangen:

0
6

.1
1

.2
0

1
9

 A
n

tje
 Z

ib
e

ll 3
0

0
,0

0
 €

D
ie S

pende ist zw
eckgebunden und sollen für die G

rudnschule P
enkun genutzt w

er-
d

e
n

.

S
om

it ist die S
pende auch nach § 52 A

bs. 2 N
r. 7 A

bgabenordnung gem
einnützig

u
n
d
 sp

e
n
d
e
n
fä

h
ig

.
Laut § 44 A

bs. 4 K
om

m
unalverfassung M

V
 entscheidet die S

tadtvertretung über die
A

n
n
a
h
m

e
n
 vo

n
 S

p
e
n
d
e
n
.

B
e

s
c
h

lu
s
s
:

D
ie S

tadtvertretung P
enkun beschließ

t die A
nnahm

e der eingegangenen S
penden in

H
öhe von 320,00 € gem

äß § 44 A
bsatz 4 K

V
 M

-V
.

A
b
stim

m
u
n
g
se

rg
e
b
n
is:

J
a

:1
0

 N
e

in
:0

A
n

k
e

 T
im

n
T

SchriftfÜ
h'Tung

E
n
th

a
ltu

n
g
e
n
: 0

c
V

o
r

/
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